
Protokoll der Sitzung des Allgemeinen

Studierenendenausschusses
vom 22. Juni 2021

Allgemeiner Studierendenausschuss

Trier University of Applied Sciences

Schriftführer: Annika Kiefer

LATEX- Umsetzung von Annika Kiefer

am 8. Juli 2021

Protokoll ID: 148



Inhaltsverzeichnis

1 Begrüßung 3

2 Anträge 3

3 Protokollannahme 3

4 Berichte 3

5 Haushaltsplan 2021 Lesung 4

6 Wasserspender 4

7 Slushimaschinen 4

8 Sonstiges 4

9 Bestätigung des Protokolls 5

2



1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Annika Kiefer bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die Sitzung um

20:08 Uhr.

Der Versammlungsort ist der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Felix Kalchschmid (unentschuldigt)

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

3 Protokollannahme

Das Protokoll 146 wird nach der Überarbeitung angenommen. Das Protokoll 147 ist noch nicht fer-

tiggestellt. Es wird auf der nächsten Sitzung angenommen. Das Protokoll 138 soll von Dominik über-

arbeitet werden.

4 Berichte

Tim berichtet, dass alle Protokolle nun unterschrieben auf dem Filer des AStAs liegen.

Timberichtet auch vondemGesprächmitVertretern desUniAStAs. Es ging dabei umeinen gemeinsa-

men Fahrradverleih und eine Lösung zur Fahrradreparatur. Die Vertreter der Universität sind absolut

angetan von der Idee eines gemeinsamen Verleihs und sehen darin Potential. Ein allgemeines Problem

wird jedoch von beiden Seiten im Platzmangel gesehen. Man einigt sich darauf mögliche Lösungen

zu finden und in einem nächsten Gespräch denn Fortschritt zu besprechen. Eine mögliche Lösung

sieht man darin, dass der Universitäts-AStA die Reparatur der Fahrräder übernimmt, während der

Hochschul-AStA sich um den Verleih kümmert.
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5 Haushaltsplan 2021 Lesung

Der Haushaltsplan wird verlesen. Es werden Änderungen angemerkt welche vorgenommen werden

sollen, in der nächsten Sitzung soll der Haushaltsplan erneut verlesen und angenommen werden.

6 Wasserspender

Tim stellt verschiedene Angebote zuWasserspendern vor. Die Angebote sind imAnhang zu finden. Es

wird darüber diskutiert welches Angebot für denn Gestaltungscampus angeschafft werden soll. Das

Angebot von Culligan wird als die beste Variante ausgesucht.

Es wird der Antrag gestellt, den Wasserspender von Culligan anzuschaffen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (148_1).

7 Slushimaschinen

Tim stellt Slushimaschinen vor. Es werden nötige Spezifikationen geklärt. Wichtig ist hierbei vor al-

lem, dass sie auch bei höheren Außentemperaturen funktionieren würde.

8 Sonstiges

Annika klärt einen Termin für eine Besprechung des Sofa Ausschusses. Außerdem stellt sie einen An-

trag, dass der AStA eine Anfrage beim Fachschaftsrat Informatik stellt um die Bots für den geplanten

Discord auf deren Server hosten zu können.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 21:11 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Annika Kiefer

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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